

Abstimmungen vom 13. Februar 2022

EIDGENÖSSISCHE VOLKSABSTIMMUNG / Ergebnisse der Gemeinde Arth

Stimmberechtigte: 7'298

Stimmbeteiligung: 46.9 %

	Ja	Nein
• Volksinitiative vom 18. März 2019 "Ja zum Tier- und Menschenversuchsverbot – Ja zu Forschungswegen mit Impulsen für Sicherheit und Fortschritt"	621	2'777
• Volksinitiative vom 12. September 2019 "Ja zum Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Tabakwerbung (Kinder und Jugendliche ohne Tabakwerbung)"	1'429	1'979
• Änderung vom 18. Juni 2021 des Bundesgesetzes über die Stempelabgaben (StG)	1'317	2'056
• Bundesgesetz vom 18. Juni 2021 über ein Massnahmenpaket zugunsten der Medien	1'304	2'085

Arth, 13. Februar 2022

Abstimmungsbüro Gemeinde Arth

Heimgard Vollenweider
Gemeindevizepräsidentin

Marc André Kälin
Protokollführer